



Saharastaub liegt in der Luft

Beitrag

In diesen Tagen ist sehr eindrucksvoll der Saharastaub in der Luft zu sehen, besonders bei Sonnenuntergang wie diese Fotos aus Steinkirchen und vom Samerberg zeigen. Der Saharastaub lässt den Himmel milchig erscheinen. Derzeit befinden sich einige Tonnen in der Luft, ausgelöst durch eine Dunstglocke von Sandstürmen in der Wüste Sahara. Dort wird der feine Staub aufgewirbelt und geht dann auf die Reise bis Mitteleuropa hinauf.

Bilder: [Rainer Nitzsche](#)







Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Sahara-Staub
5. Samerberg